

El Movistar Best PC con tres ciclistas en el top diez de la tercera etapa de la vuelta Táchira 2023

El venezolano Marco Tulio Suesca, el ecuatoriano Byron Guamá y el colombiano Juan Diego Alba, miembros del equipo Movistar Best PC arribaron a meta entre los diez primeros de la tercera etapa de la Vuelta al Táchira, jornada que demandó el esfuerzo en una ruta de 126,5 kilómetros, entre las localidades San Juan de Colón y La Tendida, en Venezuela.

Los ciclistas “telefónicos” arribaron a meta con el mismo tiempo del ganador del día el colombiano Jonathan Guatibonza (GW Shimano-Sidermac), pero a su paso por la línea de meta Marco Tulio Suesca se hizo de la tercera casilla, Byron Guamá con la sexta y Juan Diego Alba con el octavo puesto. Todos cronometraron 02h51m42s en un masivo sprint en la llegada a La Tendida.

Con esto, la general mantiene como líder a Franklin Lugo (SabeMiel – BKC) on 10h02m21s. Juan Diego Alba sigue siendo el mejor ubicado del Movistar Best PC en la 3ra plaza a 1m11s y Marco Tulio Suesca a 2m52s en el puesto 12.

La vuelta al Táchira continuará este miércoles con la disputa de la cuarta de las ocho fracciones que integran esta competencia referente en la región. Mañana con 133,1 kilómetros que separan a las poblaciones de Lagunillas y Mérida.

#SomosUnaFamilia
#CicliarNosMueve